



SÍNTESIS DE MEDIOS ELECTRÓNICOS

VESPERTINA	RADIO
<i>Miércoles 5 marzo de 2008</i>	
EL. Entre líneas (XEJX 1250 AM Radio Fórmula)	NT. Noticieros Televisa (XEQTV Galavisión)
PIQ. Panorama Informativo Querétaro (97.9 fm Grupo ACIR)	TVA. Hechos am, Canal 7 (TV Azteca)
PC. Para Continuar (95.5 fm, Multimundo Radio)	NC. Noticentro (XEKH 1020 AM Respuesta Radiofónica)
AI. Al Instante (Radio Capital 1450 am)	V10. Visión 10 (Cable Com)
MR. Magazine Radio	

POLÍTICA

El presidente del PAN, **Edmundo Guajardo**, dijo que es una resolución fuerte la que tomó el IEQ sobre la sanción que se le dio al PAN por casi 409 mp y esto se deriva después de que **Armando Rivera**, instaló 25 espectaculares en la ciudad y por ello los consejeros dijeron que les pareció un acto adelantado de precampaña y por ello sancionaron al partido y se les ira sancionando de las prerrogativas que tienen asignadas en el PAN. (PC)

Cabeza. Será el presidente del comité del PAN y sus órganos, quienes asuman y determinen su opinión respecto a la sanción que le fue impuesta por parte del IEQ, indicó el secretario de gobierno **Alfredo Botello Montes**, quien agregó que cada quien tiene la libertad de expresar sus intereses a que mejor le convengan, como fue el caso del ex alcalde, **Armando Rivera Castillejos**. (PC)

LEGISLATURA

Cabeza. La comisión de puntos constitucionales, aprobó la iniciativa de dictamen para la reforma integral de la constitución política estatal, que contempla la reducción de 105 a 41 artículos en su contenido. Desaparece la Comisión Estatal de Información Gubernamental y pasa a formar parte de la Comisión estatal de derechos humanos; se aprobó que se mantengan los organismos autónomos, el tribunal de los contencioso administrativo y el de conciliación y arbitraje. (PC)

El presidente de la Comisión Estatal de Información Gubernamental, **Miguel Servin del Bosque**, dice que lastiman los diputados, al haber reformado la constitución en la Comisión Estatal de Información Gubernamental y criticó la decisión que hace unos momentos se tomó en consenso, en las comisiones de la cámara de diputados, donde por unanimidad se aprobó la reforma a la constitución en lo particular y quedo con 41 artículos. (PC)

Cabeza. Los diputados integrantes de la comisión legislativa de puntos constitucionales, cobraron factura a la diputada, **Carmen Consolación González Loyola** y rechazaron al menos 20 reservas presentadas por la legisladora, en la votación en lo particular de la reforma integral a la constitución política del estado. (PC)

Cabeza. Esta desaparición, dice el presidente municipal **Manuel González Valle**, no implica que este derecho desaparezca pues estaría bajo la tutela de derechos humanos. (PC)

Cabeza. Vemos con buenos ojos la propuesta de los diputados de modificar la reforma constitucional, dice el secretario de gobierno, **Alfredo Botello**, quien dice que la integración de la Comisión Estatal de Información Gubernamental, con la Comisión de derechos humanos, va a brindar mayores beneficios a los órganos del Estado. (PC)

Cabeza. Se pronuncia el presidente de la comisión especial de la familia, **Fernando Urbiola Ledesma**, a favor de la voluntad anticipada de enfermos terminales. A asegura que el congreso estatal deberá legislar en ese sentido. (PC)

ECONOMÍA Y NEGOCIOS

Duplica la secretaría de hacienda su expectativa de recaudación en el primer mes de cobro del IETU, que fue de 7 mmdp a nivel nacional, indicó el presidente de la CANACINTRA en Querétaro, **Pedro Ruiz Velasco**, Agregó que esto significa que la mayor parte de los contribuyentes no pagan impuestos. (PC)

Cabeza. El presidente de la CANACINTRA en Querétaro, **Pedro Ruiz Velasco**, consideró que el paquete de apoyo a la economía que anunció el presidente de la República, es un mejoralito; pidió a cambio reducir los monopolios en el país. Por su parte, **Alejandro Espinosa Medina**, dirigente de la COPARMEX, dice que la necesidad de una reforma fiscal orientada a impulsar la productividad y competitividad de las empresas y el estado es necesaria. (PC)

Cabeza. **Alejandro Espinosa** encabezará por un segundo periodo el consejo de la COPARMEX en Querétaro con la seguridad como su principal preocupación. Este jueves a las 7 de la tarde, se va a llevar a cabo la toma de protesta ante el presidente nacional **Ricardo González Sada** quien viene a Querétaro. (PC)

SOCIEDAD

Cabeza. Querétaro será sede para el tercer encuentro nacional de mujeres, que se va a llevar a cabo el próximo 8 de marzo en el auditorio Josefa Ortiz de Domínguez. En el evento van a estar presentes, **Margarita Zavala**, esposa del presidente de la república, la secretaria de educación a nivel nacional, **Josefina Vázquez Mota**, así como funcionarias estatales y federales. A este encuentro se prevé que acudan más de 4 mil panistas. (PC)

Cabeza. Pretende el DIF estatal implementar en Querétaro, el proyecto de aldeas infantiles SOS, que se dedican a crear familias para niños de 0 a 8 años, en desprotección social, bajo el cuidado de mujeres viudas, solteras o divorciadas, quienes reciben entre mil 500 y 2 mil 500 pesos a la quincena. (PC)

MUNICIPIOS

Si transita por Zaragoza verá que ya no caen las llantas en los baches que no eran otra cosa que las alcantarillas y los registros, ya fueron tapadas de manera provisional para no generar mayores problemas, pero en los próximos días serán destapados nuevamente y ahora si serán reniveladas, así lo dijo el secretario de obras públicas, **Luís Vásquez Cepeda**. (PC)

Luís Vásquez Zepeda, secretario de obras públicas, dice que invierte en el municipio de Querétaro, 12 millones 700 mp, en la modernización de la fuente de la plaza constitución y en la construcción de una más en la Plaza Mariano de las Casas, que van a estar listas para finales de mayo. (PC)

LABORAL

Cabeza. Denuncian trabajadores del sindicato de paz y trabajo de la empresa Lanas merino, represión por parte del patrón quien pretende dar fin a la huelga que mantienen desde hace 11 meses, a través de una demanda interpuesta en la ciudad de México. (PC)

JUSTICIA Y SEGURIDAD

Cabeza. Afirma el presidente municipal, **Manuel González Valle**, que pondrá especial interés en vehículos foráneos sospechosos, como parte del compromiso establecido con el gobernador, para implementar las medidas de seguridad en el estado. (PC)

Cabeza. La visitaduría interna de seguridad pública municipal, recabará información en torno al incidente en el que un joven resultó herido de bala en el barrio de San Francisquito. Hoy **Armando Sánchez**, secretario de seguridad pública municipal, dice que el elemento de tránsito involucrado sigue inactivo mientras dura la investigación. (PC)